

## **Asume Manuel Ibarra en el PRI Guaymas**

Escrito por Comunicado

Martes 05 de Agosto de 2014 15:57

---

Guaymas, Son., 5 de agosto de 2014.-Como nuevo dirigente del Partido Revolucionario Institucional en Guaymas rindió protesta el ingeniero Manuel Ibarra Salgado, ante el líder nacional del tricolor doctor Cesar Camacho Quiroz.

Este sábado 02 de agosto, el dirigente nacional PRI tomó la protesta a los dirigentes municipales de los 72 comités reestructurados en el Estado de Sonora.

Ibarra Salgado oficialmente representante del PRI en Guaymas, dijo que la misión es unificar al partido, atender las sentidas necesidades de la militancia y escuchar las inquietudes de todas las centrales y organizaciones que conforman al revolucionario institucional.

Explicó que en el PRI se requiere de un trabajo constante, atento a las expresiones y sobre todo de mucho respeto, refrendando ese compromiso ante la militancia del PRI.

Ibarra Salgado reconoció el trabajo realizado por Susana Corella Platt al interior del PRI, manteniendo un partido unido, estable y con logros importantes, principalmente al haber recuperado en Guaymas la alcaldía después de tres años del PRI como oposición.

Cabe señalar que al consejo municipal del PRI también se incorpora la señora María Teresa Tapia Piña, como nueva secretaria general del tricolor, complementando con el ingeniero Ibarra Salgado un equipo de trabajo a favor de las estructuras y miembros del revolucionario institucional en Guaymas.